



# 藤の実



浅漬けがいいかな？

令和3年8月27日 No.19

## 前期終業式まで?日 始まったばかりですが…

まずは順調に滑り出した前期後半の一週目でした。数えてみると終業式までは27日。あっという間です。その間、学習発表会の準備をしつつ、前期の学習のまとめをしていくことになります。感染症対策を徹底しながら、不測の事態にも備え、早め早めに事を進めていきたいと思えます。ご協力をどうかよろしくお願いいたします。

### 〈活躍紹介〉 がんばったね！

- ◇令和3年度郡市席書大会 3年生半紙の部  
特選 3年 高橋 望愛さん  
(他、多数の児童が入賞しました。)
- ◇大曲ファイヤードリームズ招待交流野球大会  
準優勝 大曲南 Jr.野球スポーツ少年団



- 2日 (木) クラブ活動⑤
- 3日 (金) 小中あいさつ運動  
PTA窓拭き作業
- 9日 (木) 出張所長訪問 全校漢字テスト④  
委員会活動⑥
- 16日 (木) 学習発表会予行
- 18日 (土) 学習発表会
- 20日 (月) 敬老の日
- 21日 (火) 全校計算テスト④
- 22日 (水) 3年生FW (グランマート)
- 23日 (木) 秋分の日
- 24日 (金) 9月18日の振替休業日
- 28日 (火) 稲刈り
- 29日 (水) 稲刈り予備日
- 30日 (木) 代表委員会



## 夏休み明け集会代表者の作文です。

### 2年 中島 光輝

ぼくが、夏休みで楽しかったことは、ふるさと村に「カラクリてん」を見に行ったことです。「グリーンボール」というくみがいちばんおもしろかったです。

お母さんのじっかに行き、おはかまいりに行ったり、ごはんをたべたりしたのも楽しかったです。ぜんきこうはんは、ぜんこうけいさんテストとかん字テストをがんばりたいです。

### 4年 鎌田 羽音

夏休みに楽しかったことは、庭の大きいプールで遊んだことです。

はじめに、プールのじゅんぴをしました。運んだり水を入れたりするのは大へんでしたが、水道のじゃ口を上に向けたらトンネルのようになったので、くぐって遊びました。ワニ歩きをしたり、さか立ちをしたりして遊びました。プールの水がつめたくて気持ちよかったです。とくに楽しかったのは、三人でもぐりっこ競争をしたことです。わたしが一番長くもぐることができました。うれしかったです。

前期後半にがんばりたいことは、スクールバンドです。わたしは、アルトホルンで高いファまではふけます。でも、ソやラの音が小さいので、大きく音が出せるようになりたいです。夏休み中、樂きを家に持ち帰ってたくさん練習をしました。一つ一つの音をていねいにふいて、上手にえんそうできるようになりたいです。

### 6年 栗津 海衣

ぼくは、夏休みに入る前に二つのめあてを立てました。

一つは、毎日集中して2時間勉強することです。剣道の大会でつかれてねてしまい、できなかった時もありましたが、気持ちを入れかえて勉強に取り組みました。

もう、一つは、毎日リビングのそうじをすることです。このめあては毎日できました。めんどくさかったけど、気持ちが良くなり、家族も喜んでくれました。

この夏休みにぼくは、オリンピックを見ました。選手たちががんばっていました。特に、空手の清水選手がすごかったです。声が大きくはく力があり、技がすばやく力強かったところにおどろきました。

今日から前期後半です。授業中の姿勢をより良くし、ノートを使い方を工夫しながら学習していきたいです。

また、運営委員長として責任感を持ち、藤木小学校をもり上げていきます。みんなで助け合いながら、楽しい学校生活にしましょう。